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Saneamento

Prefeito apresenta demandas de
Suzano ao presidente da Sabesp
Encontro realizado nesta quarta-feira (15/06) na sede da companhia
também contou com a presença do deputado estadual André do Prado

O prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi, esteve nesta quarta-feira (15/06) na sede da Companhia de Saneamento Básico do Estado de São
Paulo (Sabesp), na capital, para reforçar o pedido de atenção às demandas do município. O encontro com o presidente da empresa, Benedito
Braga, contou com a mediação do deputado estadual André do Prado.

Na oportunidade, o chefe do Executivo destacou ações estratégicas para a cidade em parceria com a Sabesp. Entre as principais demandas
apresentadas estavam a conclusão dos serviços de implantação de tubulação do Interceptor de Esgotos ITI- 16, localizada na avenida Major
Pinheiro Fróes (SP-66). O pedido reforça a necessidade de expansão da rede de saneamento básico da região norte e de demais municípios
vizinhos, além da contratação das obras remanescentes do ITI 19, com previsão para o quarto trimestre.

A expectativa é de que o poço ainda existente na avenida seja fechado e pavimentado até o final do ano. “Essa obra é o principal trabalho
de investimento em Suzano, trazendo grandes resultados para o município em relação ao tratamento de água e à promoção de Saúde à
população”, frisou o prefeito.

Ashiuchi também solicitou estudos para a isenção da cobrança de água ou taxa diferenciada para a Santa Casa de Suzano, além de análise
quanto à isenção de cobrança de juros e multas da dívida ainda existente, bem como a possibilidade de parcelamento. De acordo com o
prefeito, a medida visa assegurar o fortalecimento do trabalho da unidade hospitalar. “Pegamos uma Santa Casa cheia de dívidas e prestes
a perder o prédio. Aos poucos estamos colocando tudo em ordem, com reformas e novos equipamentos, além de cuidar da saúde financeira
da entidade para que assim o serviço possa continuar”, justificou.

Outra importante demanda pontuada foi a expansão da rede de água para bairros que ainda dependem de caixas d’água comunitárias. “O
objetivo, mais uma vez, é trazer mais dignidade a essas famílias. Queremos que todos tenham mais qualidade de vida, com direito ao
saneamento oferecido pela Sabesp. Para isso, nossas equipes estão empenhadas em estudos periódicos a fim de identificar pontos de
vulnerabilidade”, lembrou.

Por fim, Ashiuchi agradeceu a oportunidade e a parceria com o deputado André do Prado. “Suzano tem a honra de contar com grandes
amigos, que são os deputados André do Prado e Marcio Alvino. Estamos juntos, novamente lutando por mais desenvolvimento para nossa
cidade”, completou. O deputado estadual endossou a fala e se colocou à disposição do município. “Seguimos trabalhando pela região de
maneira conjunta, contando com o apoio do Marcio Alvino na esfera federal e com a importante atuação do prefeito em Suzano. Tenho
certeza de que a agenda de hoje trará bons resultados”, finalizou o parlamentar.

Durante a reunião, o presidente da companhia se comprometeu a analisar os pedidos para uma resolução eficiente. O encontro também foi
acompanhado pelo superintendente regional da Sabesp, Sérgio Bekerman; pelo diretor metropolitano, Ricardo Borsari; pelo diretor de
Sistemas Regionais, Antonio Carlos Teixeira; e pelo superintendente de Negócios Leste, Márcio Gonçalves.

Projeto para alterar limite das
MPEs, EPP e MEIs é aprovado na

Comissão de Finanças e Tributação

O Projeto de Lei 108/2021 que aumenta o limite de faturamento das
Micro e Pequenas Empresas (MPEs), Empresas de Pequeno Porte (EPP)
e Microempreendedor Individual (MEI) foi aprovado pela Comissão de
Finanças e Tributação da Câmara dos Deputados, em Brasília. Agora,
os próximos passos são a análise na Comissão de Constituição e Justiça
(CCJ) para atestar a sua constitucionalidade e, em seguida, vai a Plenário
para votação.

“Esse é um grande passo para corrigir distorções, já que desde 2006,
quando a Lei da Micro e Pequena Empresa entrou em vigor, nenhuma
correção foi feita”, destaca o deputado federal, Marco Bertaiolli (PSD/
SP), autor do relatório do projeto e presidente da CFT. Segundo ele, o
ajuste será feito com base na atualização do IPCA dos últimos anos.
“Portanto, não é aumento. É correção”, salienta o parlamentar.

 Ainda de acordo com Bertaiolli, que também coordena a Frente
Parlamentar do Empreendedorismo (FPE), em Brasília, a estagnação
do limite de faturamento anual tem impedido muitas empresas de crescer,
investir nos seus próprios negócios e, consequentemente, ampliar a
oportunidade de empregos. “Para que o Brasil possa continuar a usufruir
dos benefícios das Microempresas é necessário criar um ambiente
regulatório, creditício e tributário que promova o empreendedorismo e
a criação de empregos. O Estado não deve e não pode sufocar a inovação
e a competitividade das micro e pequenas empresas”, acrescenta o
deputado.

Principais geradas de empregos e renda, as MPEs respondem por
cerca de 95% da mão-de-obra trabalhadora no Brasília. Além disso,
cerca de 75% fazem parte do Simples Nacional. “Por inércia na
atualização dos limites, que estão desde 2006 sem a devida atualização,
tendo contribuintes excluídos do regime, não porque o crescimento
nominal de faturamento representa que eles cresceram e devem estar
no regime fiscal do Lucro Presumido ou do Lucro Real, mas porque a
falta de atualização dos limites, conforme os índices oficiais, expurgou
aqueles que antes estavam como destinatários, pela simples
movimentação da inflação”, conclui Bertaiolli em trecho do relatório
apreciado na última terça-feira (14/06/2022)”.

Dentro da proposta de mudança, também está sendo ampliada a
autorização de contratação de funcionários para os MEIs, passando de
um para dois empregados.

Quando aprovado e sancionado, o projeto terá como base a seguinte
tabela de valores:
Microempreendedor individual (MEI): de R$ 81 mil para R$ 144.913,41

Microempresa: de R$ 360 mil para R$ 869.480,43
Empresa de pequeno porte: de R$4,8 milhões para R$ 8.694.804,31

Mogi das Cruzes e Finlândia assinam memorando
pelo desenvolvimento educacional na cidade

O prefeito Caio Cunha assinou nesta quarta-feira (15/06) um Memorando de Entendimento com o governo da Finlândia para promover, de
forma colaborativa, o desenvolvimento educacional de Mogi das Cruzes. O documento foi assinado durante reunião com o embaixador da
Finlândia no Brasil, Jouko Leinonen, realizada em Brasília.

“Para Mogi das Cruzes, esta colaboração é muito significativa. A Finlândia não é só uma parceira que ajudou nossa cidade a se desenvolver
com a vinda de empresas e a geração de empregos, mas também é referência mundial na educação”, destacou o prefeito.

Por outro lado, o embaixador finlandês lembrou a história do país europeu na valorização da educação e os benefícios que este trabalho
trouxe. "Nossa história com a transformação da educação começou nos anos 1970 e um movimento fundamental foi o investimento pesado na
formação dos professores. Isso trouxe um grande retorno social e tecnológico”, explicou Leinonen.

O Memorando de Entendimento permanecerá em vigor durante três anos e prevê a possibilidade de compartilhar recursos, experiência e
especialização nos campos da educação.

Além disso, o documento possibilita que os participantes cooperem com o incentivo de atividades que facilitem os processos de ensino e
aprendizagem e em iniciativas de desenvolvimento educacional. Também está previsto o compartilhamento de soluções e práticas aplicáveis ao
contexto educacional e o envolvimento com atores públicos e privados para adotar as melhores práticas educacionais.

“Nada melhor do que investirmos em pessoas, por isso é muito importante que isso parta da formação dos educadores para oferecermos uma
base segura às nossas crianças. No futuro, serão elas as responsáveis por fazer a cidade crescer e se desenvolver cada vez mais”, salientou a
secretária de Educação de Mogi, Patrícia Helen Gomes dos Santos, que também esteve presente na assinatura junto de uma comitiva mogiana.

Playground da Praça da
Bíblia foi liberado neste

Feriado de Corpus Christi
Utilização dos brinquedos estava suspenso desde
o início da pandemia; espaço recebeu serviços de

manutenção para o uso das crianças

O Feriado de Corpus Christi, celebrado na quinta-feira (16/06),
marca o retorno do playground da Praça da Bíblia, na região central
da cidade. Fechados desde o início da pandemia da Covid-19, os
brinquedos tiveram que receber serviços de restauração antes de
serem liberados para o uso das crianças.

De acordo com o secretário de Cultura, Ariel Borges, em virtude
da crise financeira enfrentada pelo município durante 2021, período
em que foi decretado Estado de Calamidade Financeira, somente
neste ano foi possível contratar a empresa que ficou responsável pela
manutenção do equipamento.

“Havia alguns brinquedos que apresentavam problemas estruturais
que poderiam colocar em risco a segurança das crianças, por isso
optamos em manter o playground fechado, mesmo após a reabertura
da Praça da Bíblia. A prefeita Marcia Bin cobrava a liberação do
mesmo o quanto antes, contudo, com toda a responsabilidade e
segurança necessária. Agora, as crianças terão mais uma opção de
lazer na cidade”, afirmou o responsável pela pasta.

Durante toda a quinta-feira (16/06), houve distribuição de pipoca
e algodão doce, gratuitamente, para alegrar ainda mais as crianças,
além de outras atrações. “Sabemos da saudade que os poaenses
estavam sentindo deste espaço, pois a Praça da Bíblia é um local
muito gostoso e de clima familiar e faltava a liberação do playground
para o espaço ficar completo”, finalizou Ariel Borges.

Secop Suzano
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Com doação definitiva de área, Apae
faz planos para construção da nova sede

Pais, alunos e funcionários lotaram Plenário da Casa para acompanhar votação de projeto
Pais, alunos e funcionários da

Associação de Pais e Amigos dos
Excepcionais (Apae) de Arujá
lotaram as dependências do Plenário
Vereador João Godoy para acompa
nhar a etapa final de votação do
projeto de Lei nº 79/2022, que garan
tia à entidade a doação da área públi
ca onde atualmente funciona a sua
sede, na rua João Manoel.

Até então, a utilização do imóvel
dependia de autorização da Prefeitu
ra por meio de um contrato de conces
são de uso.

O PL foi aprovado por unanimida
de na Sessão Ordinária da última
segunda-feira (13/6) e agora será
encaminhado à sanção do prefeito.

Com a aprovação pela Câmara do
PL 79/2022 e a certeza da proprieda
de da área, a Apae já faz planos para
construção da nova sede, adiantou a
presidente Maria José de Souza
Nunes, que também se fez presente
na Sessão.

Essa era uma antiga reivindicação
da diretoria da Apae, encampada
pelos vereadores Abel Franco Larini
(PL), Abelzinho, e Divinei da Silva
(PL).

Abelzinho fez questão de utilizar
a Tribuna da Casa para falar sobre a
relevância desse projeto. “Que noite!
Chegou o tão sonhado dia pelo qual
cumprimento todos os vereadores
por terem abraçado essa causa”,
disse o presidente do Legislativo no
início de seu discurso.

Ele admitiu que foi difícil segurar
a emoção, relembrou o trabalho de
seu pai (ex-prefeito Abel Larini) em
favor da entidade e anunciou a
liberação de R$ 300 mil em recursos,
provenientes de emenda parlamentar
do deputado federal Márcio Alvino,
à associação.

“Agradeço o empenho do prefeito
Luís Camargo desde o início de sua
gestão. Muito obrigado! Tenha
certeza que esse dia ficará registrado
na história e nos anais dessa Casa”,
pontuou.

Em Plenário, os vereadores prestaram reverência à Apae pelo trabalho realizado na cidade. “Estou emocionado
por fazer parte desse momento do Município”, disse Divinei da Silva (PL), presidente da Comissão Permanente da
Pessoa com Deficiência.

Rafael dos Santos Laranjeira (Rede) disse que era “um privilégio divino” participar da votação. Luiz Fernando
Alves de Almeida (PSDB) afirmou que a aprovação desse projeto significa “fazer política pública de qualidade”.
“Essa doação não é apenas o reconhecimento do trabalho da Apae, mas abre inúmeras possibilidades”.

“Sabemos que desde a inauguração, a Apae busca a titularidade dessa área e a Câmara não poderia deixar de
votar esse projeto, pois a entidade faz um trabalho maravilhoso", destacou Vinícius Henrique Alberto Bernardo
(Rede), o Vinícius Pateta.

Reynaldinho relembrou as primeiras ações feitas pelo seu pai e pelo ex-prefeito João Pedro dos Santos, o João
Baiano, em favor da Apae. “É a história fazendo história”, complementou. Gabriel dos Santos (PSD) comparou o
trabalho da diretoria da Apae ao sacerdócio. “Votarei com minha alma nesse projeto”, afirmou em pronunciamento.

José Genilson da Silva (PT), o Genilson Moto, também foi na mesma linha. "Tenho muitos amigos que têm filhos
na Apae. Portanto, conheço o trabalho. E, como disse meu colega, votarei com minha alma”.

João Luiz Soares (PSD) falou sobre sua “felicidade” em votar o projeto da Apae e Paulo Henrique Maiolino
(PSD), o Paulinho Maiolino, disse que o trabalho da entidade é em favor “da igualdade e da solidariedade”.

Ordem do Dia
O Plenário da Casa também aprovou em segunda discussão o projeto de Emenda à Lei Orgânica 2/2022 que

estende a imunidade tributária a prédios locados por entidades religiosas. A próxima etapa é incluir o benefício no
Código Tributário do Município. A autoria da proposta é dos vereadores Luiz Fernando (PSDB), Rafael Laranjeira
(Rede), GCM Uelton (PSDB), João Luiz (PSD) e Divinei (PL).

1ª discussão
Ainda foram votados em 1ª discussão e votação na Ordem do Dia, os seguintes projetos de Lei:
PL 83/2022 – que garante recursos da ordem de R$ 15 milhões para a Secretaria Municipal de Saúde – dinheiro

proveniente do governo estadual. Autoria: Poder Executivo
PL 65/2022 – que autoriza a concessão de área pública ao Lions Clube pelo período de 20 anos. Autoria: Poder

Executivo
PL 81/2022 – autoriza o município a contratar com a Desenvolve SP – Agência de Fomento do Estado de São

Paulo. Autoria: Poder Executivo.
PL 82/2022- que autoriza a inclusão de mais de R$ 1 milhão no orçamento de 2022 da Secretaria de Saúde.

Autoria: Poder Executivo.
PLL 122/2022 – que trata da denominação como Juliana Mendonça Salles de quadra poliesportiva localizada no

Parque Nossa Senhora do Carmo. Autoria: Paulinho Maiolino (PSD)
Proposituras

Foram encaminhados à Prefeitura 11 pedidos de informação, por meio de requerimentos, e 62 indicações.
Os vereadores ainda usaram a Tribuna para parabenizar a Prefeitura pela realização da festa em comemoração aos

170 anos de Arujá.
A íntegra da Sessão está disponível no canal oficial do Legislativo no YouTube.

Itaquá reinaugura UBS Caiuby e
espera dobrar número de atendimentos

A Prefeitura de Itaquaquecetuba reinaugurou, no dia13, a Unidade Básica de Saúde (UBS) Caiuby. O
novo espaço foi entregue após passar por reforma em toda a sua estrutura e a estimativa é de que dobre
o número de consultas agendadas, passando de 980 por mês para quase 2 mil.

Instalado na estrada dos Índios, no Caiuby, o posto conta com 558 m² de área construída incluindo 35
salas e cinco consultórios, amplo espaço de recepção, banheiros adaptados e farmácia. Pelo menos 35
funcionários vão trabalhar na unidade.

Foi feita a troca do telhado e do piso, a correção de infiltrações, nova pintura, medidas adequadas às
normas da Vigilância Sanitária e a informatização da unidade, com um totem de atendimento.

"Essa é só a primeira de muitas que ainda vamos entregar.

Nossa meta é dobrar o núme
ro de atendimentos com mais
qualida de e rapidez. Saúde é
coisa séria e não estamos medin
do esforços para melhorar o
serviço presta do", comentou a
secretária de Saúde, Ariana
Julião.

A unidade oferece uma série
de atendimentos incluindo a
coleta de exames, consultas médi
cas, de enfermagem e de saúde
bucal, aferição de pressão arte
rial, verificação de glicemia capi
lar, curativos, aplicação de vaci
nas, além de administração e dis
tribuição de medicamentos.

"É mais um compromisso cum
prido. Um dos maiores motivos de
reclamação era o estado da
estrutura da UBS Caiuby. Agora
temos uma unida de refor mada,
com espaço amplo na recepção,
novas salas de atendi mento,
farmácia, tudo feito com carinho
para cuidar da população", disse
o prefeito Eduardo Boigues.

"É mais um compromisso cumprido.
Um dos maiores motivos de reclamação

era o estado da estrutura da UBS
Caiuby. Agora temos uma unidade
reformada, com espaço amplo na

recepção, novas salas de atendimento,
farmácia, tudo feito com carinho para

cuidar da população"

 Prefeitura de Ferraz quer premiar
o bom pagador com 5% de
desconto no pagamento do IPTU

Com a inadimplência de tribu
tos girando em torno de 44%, na
atualidade, a Prefeitura de Ferraz
de Vasconcelos estuda estratégias
para tentar reduzir esse percentual
de contribuintes que não conse
guem pagar suas dívidas em dia.

Na prática, o Palácio da Uva
Itália já tem em mãos um texto-
base da proposta que pretende
conceder um bônus de 5% para
quem estiver quite com o Imposto
Predial e Territorial Urbano
(IPTU).

Para tanto, segundo o secretário
municipal da Fazenda, Pedro
Paulo Teixeira Júnior, o setor
competente da municipalidade vai
levar em consideração a situação
do morador até o dia 31 de
dezembro de cada ano, isto é, o
contribuinte precisará estar quite
com o erário público local até a
citada data. Com isso, automati
camente, ele tem direito ao abati
mento de 5%.

“Na realidade, com esse proje
to de lei que o Poder Executivo
deverá encaminhar à Câmara
Municipal em breve nós queremos
premiar o bom pagador e, ao
mesmo tempo, diminuir a inadi
mplência na cobrança do IPTU”,
diz o secretário.

Além disso, Pedro Teixeira
acrescentou que a matéria não
abrange o desconto de 10% no
pagamento à vista do tributo. Na
prática, no total, o bom pagador
ganhará um bônus de 15%.

O titular da Fazenda, por sua
vez, afirmou ainda que assim
como ocorreu este ano, em 2023,
o governo municipal planeja
apenas aplicar a correção monetá
ria da inflação registrada no
período e, portanto, mais uma vez
não haverá aumento real no IPTU.
Hoje, a cidade contabiliza cerca de
47,8 mil carnês do tributo, incluin
do residências, estabelecimentos
comerciais e industriais.

Além disso, outra medida que
está no radar do Poder Executivo
para incentivar o pagamento de
impostos e taxas atrasados, é a
criação de um Programa de Re
cuperação Fiscal (Refis), porém,
ainda não existe uma data para
entrar em vigor. Com a deci são, a
Prefeitura Municipal prevê uma
renúncia fiscal de R$14 milhões,
mas quer arrecadar o dobro disso.

Na última edição recém con
cluída, foram feitos 2.634 acordos.

LDO
Os dados foram divulgados

durante audiência pública para
avaliar o projeto que dispõe
sobre a elaboração da Lei de
Diretrizes Orçamentárias (LDO)
para o ano que vem, nesta terça-
feira, dia 15, na Câmara Munici
pal, no centro.

O presidente da Comissão
Permanente de Orçamento,
Finanças e Contabilida de
(CPOFC), Osni Angelo Pas
quarelli (PDT), o Ni, agradeceu
a presença de todos.

O temo “pedofilia”, refere-se à pessoa que sente
atração sexual por crianças. Isso não significa que todo
pedófilo, seja um abusador ou consuma conteúdo
pornográfico infantil, nem que todo ato de violência
sexual praticado contra uma criança seja cometido por
um pedófilo.

A pedofilia é uma coisa inaceitável, repugnante, muito
grave, é uma das piores atrocidades cometida contra
uma criança. Acaba com a vida dela, e fica a vida toda
com medo de tudo.

Existe um problema que nós homens temos que evitar,
diante da pedofilia. Coisas que eram aceitas
antigamente como normais, hoje são crimes de pedofilia,
sem contar que uma mulher que não aceita, pro exemplo
um não, ou num fim de um relaciona mento, quer
vingança, aí, pode usar de má fé, coisas inventadas, ou
manipuladas, contra o ex.

A palavra da mulher, contra a do homem, é muito
forte, até que prova em contrário, ou não consegue
provar, poderão acontecer coisas terríveis contra ele,
portanto, tudo que o homem fizer, em se tratando de
crianças, faça sempre com a presença de outras pessoas,
sempre quando for possível.

A pedofilia é abominável, precisa muito cuidado com
erros sobre pessoas ou por má fé.

Pedofilia

Fotos: Dayane Oliveira

Pedro Ferreira

ImprensaCâmaraarujá

Itaqua.Comunicação

Guararema tem avanço na transformação
digital com o aplicativo “SAT Empregos”

Inovação
Para oferecer mais eficiência e

agilidade para quem procura empre
go e para as empresas que oferecem
vagas, a Prefeitura de Guararema,
por meio da Secretaria Municipal de
Emprego e Desenvolvimento Econô
mico lançou na quarta-feira (15), o
WebApp “SAT Empre gos”.

Com a nova plataforma total
mente gratuita, quem está procu
rando trabalho pode acessar serviços
como: consulta de vagas, cadastro,
atualização e envio de currículos pelo
smartphone, tablet ou computador
em qualquer dia, hora e lugar.

Além disso, quem contrata pode
cadastrar vagas, realizar triagens,
visualizar currículos e diversos outros
serviços com mais agilidade e eficiên
cia no processo de recrutamen to e
seleção.

Antes, a maior parte destes servi
ços só poderiam ser feitos presencial
mente no Serviço de Atendimento ao
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Trabalhador (SAT).
A plataforma já está disponível para toda a população e empresas, para contratar

pelo link: https://sat.guararema.sp.gov.br/home/balcao.

O vice-prefeito Odvane da Silva e o
prefeito Luiz Eroles, o Zé, no
lançamento da plataforma gratuita que
irá facilitar o acesso aos diversos
serviços oferecidos pela prefeitura de
Guararema
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CONDEMAT firma parceria com Instituto Avon para
atender mulheres em situação de violência doméstica

Acordo assinado hoje prevê acolhimento temporário para mulheres e seus dependentes

O CONDEMAT – Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tietê firmou nesta quarta-feira (15/06) uma parceria para o
desenvolvimento do Programa Acolhe na região. O Programa é uma iniciativa do Instituto Avon e do Grupo Accor que oferece abrigo temporário
em hotéis para mulheres em situação de violência doméstica, caso necessitem deixar suas casas, além de um amplo acompanhamento jurídico,
psicológico e social. Os serviços serão disponibilizados de imediato para as cidades.

O acordo foi assinado na sede da Prefeitura de Ferraz de Vasconcelos com as presenças do presidente e prefeito de Guarulhos, Guti; dos prefeitos
Priscila Gambale (Ferraz de Vasconcelos); Márcia Bin (Poá); Vanderlon Gomes (Salesópolis); Carlos Chinchilla (Santa Isabel) e Rodrigo Ashiuchi
(Suzano); vereadores; autoridades policiais da região; Daniela Grelin, diretora executiva do Instituto Avon, além de representantes da Câmara
Técnica de Assistência Social e Políticas para as Mulheres.

“A parceria da iniciativa privada e do terceiro setor vem para somar com os esforços da administração pública e certamente irá auxiliar a
desafogar os municípios no atendimento às vítimas de violência doméstica. São atitudes como esta, que envolvem todos os entes da sociedade, que
nos motivam para superar este grande mal”, destacou o presidente Guti.

Financiado pelo Fundo de Investimento Social Privado pelo Fim das Violências Contra Mulheres e Meninas, o Programa Acolhe já foi apresentado
em mais de 200 cidades, dentre os municípios elegíveis no Brasil, e está em funcionamento em aproximadamente 84 deles, sem qualquer custo para
as administrações públicas.

Com o apoio técnico do Programa Bem Querer Mulher, mulheres em situação de violência doméstica são acolhidas e encaminhadas para
hospedagem temporária em hotéis do Grupo Accor, com benefício estendido também aos parentes diretos (filhos e mães, por exemplo). Durante o
período de 15 dias recebem refeição completa, contam com serviço de lavanderia, acesso a cursos profissionalizantes, acompanhamento diário,
atendimento social, psicológico e jurídico, além da articulação cotidiana com a rede de serviços do município de referência dessa mulher.

“Para que as mulheres possam romper ciclos de violências, é preciso que encontrem apoio em uma rede fortalecida e pronta para ampará-las
nesse momento de fragilidade e de tomada de decisão. O Programa Acolhe chega aos 12 municípios que integram o Consórcio de Desenvolvimento
dos Municípios do Alto Tietê para ampliar o amparo, oferecendo serviços qualificados que garantam o suporte para que vidas sejam transformadas
para melhor”, explica Daniela Grelin, diretora executiva do Instituto Avon, que conclui, “estamos felizes por fazer parte do grupo de agentes de
proteção à mulher nessa região de São Paulo”.

De acordo com dados da Câmara Técnica de Assistência Social e Políticas Públicas para as Mulheres, de janeiro a maio deste ano, os municípios
da região registraram mais de 1800 casos de violência doméstica, sendo que pelo menos 5% destes casos necessitavam de abrigamento temporário.
Na região do CONDEMAT apenas os municípios de Guarulhos, Mogi das Cruzes e Suzano possuem abrigo para mulheres em situação de violência
doméstica e seus dependentes, totalizando 80 vagas.

O delegado seccional de Mogi das Cruzes, Dr. Paul Henry Bozon Verduraz, falou da responsabilidade do Estado na segurança pública, porém
reforçou que a participação e parceria das prefeituras e da iniciativa privada é imprescindível. “O Estado vem realizando grandes esforços para
suprir as necessidades decorrentes da violência doméstica e o aumento dos casos em função da pandemia, porém temos realmente que pensar de
forma dinâmica e conjunta para este enfrentamento”, disse.

Além das estatísticas oficiais, a delegada da Delegacia da Mulher de Guarulhos, Luciana Lopes dos Anjos destacou que há casos em que a
mulher não denuncia justamente por medo de não ter para onde ir. “Já passamos por muitas dificuldades para o acolhimento de mulheres e uma
parceria desta certamente irá encorajá-las mais a denunciar as agressões, por saberem que terão para onde ir, com segurança e dignidade”.

Para a prefeita Priscila Gambale, a parceria será importante para fortalecer as políticas públicas de acolhimento na região. “Precisamos apoiar
cada vez mais estas mulheres, mas também é nosso dever oferecer meios para que elas possam se reconstruir a partir dessa situação e é, dessa
forma, por meio de parcerias, que avançaremos cada vez mais.”, disse.

Participaram da reunião os vereadores ferrazenses Flavio Batista; Valter Costa Fernandes; Alvaro Costa Vieira; Alexandro Silva; Antônio
Carlos e Luiz Fábio; o delegado Seccional de Mogi Das Cruzes, Dr. Paul Henry Bozon Verduraz; a delegada da Delegacia da Mulher de
Arujá, Dra. Vanessa Torres de Azevedo Chagas; a delegada da Delegada da Delegacia da Mulher de Mogi Das Cruzes Dra. Luciana Amat;
a delegada da Delegada da Delegacia da Mulher de Suzano, Dra. Silmara Marcelino; o delegado responsável pela Delegacia da Mulher de
Itaquaquecetuba, Dr. Marcio Cursino; o diretor técnico da DRADS – Diretoria Regional de Assistência e Desenvolvimento Social do Alto
Tietê, Júlio César Castrezana; a coordenadora de Parcerias do Instituto Avon, Renata Rodovalho; a coordenadora do Instituto para o
Desenvolvimento Sustentável, Heloísa Melillo e o secretário executivo do CONDEMAT, Adriano Leite.

CMEC Suzano promove novo curso
em prol do empresariado da região
Iniciativa será realizada no dia 29 de junho e é voltada aos comerciantes suzanenses que desejam aprimorar suas campanhas promocionais

O Conselho da Mulher Empreendedora e da Cultura (CMEC) da
Associação Comercial e Empresarial (ACE) de Suzano irá promover no
dia 29 de junho (quarta-feira) o curso presencial “Arco de balões para
lojistas”, ministrado por Josi Duarte. A atividade acontecerá no auditório
da ACE, localizado na rua Presidente Rodrigues Alves, 157, na região
central de Suzano, das 18h às 20h30.

Josi Duarte, condutora da atividade, atua desde 2010 no ramo de
decoração de festas. O curso será voltado para dar orientações aos lojistas
sobre como criar arcos com balões, muito usados em campanhas
promocionais e datas comemorativas como forma de atrair público e
conquistar novos clientes. Para participar, é preciso se inscrever pelo
formulário disponível no site da ACE (acesuzano.com.br/eventos:cmec-
--arco-de-baloes-para-lojistas). O curso tem o valor de R$ 40 para
associados e R$ 50 para não associados e já tem o material para a aula
incluso.

Segundo Rodrigo Guarizo, presidente da associação, a aula será uma
oportunidade de se aperfeiçoar e usar a criatividade para se reinventar.
“Decorações especiais são um ótimo atrativo e podem garantir grande
clientela em datas comemorativas, como aniversário do estabelecimento,
Dia dos Namorados, Dia das Crianças, entre outras. Com as dicas e
técnicas ensinadas pela Josi, os participantes terão todo conhecimento
para criarem suas próprias campanhas promocionais”, explica.

Para Priscilla Rossinis, presidente do CMEC Suzano, o curso é uma
forma de capacitar e expandir os conhecimentos, ações fundamentais
para que haja o fortalecimento e crescimento dos negócios. “Conhecendo
novas estratégias de divulgação e de se promover, é possível fazer a
diferença e se destacar no mercado, o que é essencial para a captação e

Suzano lança venture capital
com US$ 70 milhões em recursos

para impulsionar startups
A iniciativa, inédita no setor de papel e celulose no

Brasil, é voltada para estimular o desenvolvimento de
soluções de bioeconomia com base em florestas plantadas

A Suzano, referência global na fabricação de bioprodutos desenvolvidos
a partir do cultivo de eucalipto, anuncia a criação da Suzano Ventures, o
Corporate Venture Capital da companhia que terá US$ 70 milhões em
recursos disponíveis para serem investidos em startups. A partir da iniciativa,
a Suzano pretende acelerar o processo de Inovação aberta e se tornar uma
plataforma global no estímulo ao empreendedorismo em torno de soluções
para a bioeconomia com base na floresta plantada.

A prioridade neste primeiro momento será dada a startups e/ou empresas
com inovações em negócios a partir de novas tecnologias e aplicações de
biomassa celulósica, soluções que fomentem o uso de embalagens celulósicas,
além de agtechs que acelerem a produtividade agroflorestal e a captura,
mensuração e gestão do sequestro de carbono. Os aportes serão realizados
em negócios em estágio inicial (Seed) e mais estruturados (Series A).  A
Suzano Ventures também terá uma estrutura de programas de aceleração
com equity para alavancar soluções que estejam em estágio laboratorial ou
buscando validação comercial (pré-Seed).

Os investimentos selecionados estarão alinhados à estratégia de longo
prazo da Suzano, que tem na Inovabilidade, ou seja, a inovação a serviço da
sustentabilidade, uma alavanca importante para seu negócio. Ao mesmo
tempo, aproximarão ainda mais a companhia do ecossistema de
empreendedores que vislumbram fortalecer a bioeconomia a partir do
desenvolvimento e aplicação de tecnologias de baixo carbono. A Suzano
Ventures estará presente nos principais ecossistemas de inovação e poderá
realizar investimentos em startups no Brasil e no exterior.

“O venture capital da Suzano é um instrumento de inovação aberta da
companhia com o propósito de acelerar e construir a Suzano do futuro. Ela
estará presente em diferentes mercados, com diferentes produtos e novas
rotas tecnológicas. Acreditamos que, juntos com o nosso ecossistema,
podemos fazer parte da renovação do modo de vida, a partir do
desenvolvimento contínuo e acelerado de soluções na área de bioeconomia
com base na biomassa florestal”, afirma Julio Ramundo, Diretor de Negócios
de Carbono e Corporate Venture da Suzano.

A Suzano tem investido em startups ao longo dos últimos anos com o
objetivo de identificar novas avenidas de aplicação da biomassa de eucalipto.
Entre os casos de sucesso está a empresa finlandesa Spinnova, responsável
pelo desenvolvimento da tecnologia para a produção da primeira fibra têxtil
sustentável do mundo desenvolvida a partir de celulose microfibrilada (MFC)
de madeira — fibra de celulose reduzida a dimensões nano, fruto de inovação
disruptiva.

O investimento inicial da Suzano na Spinnova foi de • 5 milhões e ocorreu
em 2017, seguido por rodadas de aporte complementares até 2021, quando
a empresa europeia abriu seu capital com um valor de mercado de • 390
milhões. Atualmente, está sendo construída a fábrica da Woodspin, joint
venture entre a Suzano e a Spinnova, com previsão de produção da fibra
para marcas têxteis globais ainda em 2022.

Agora, com a Suzano Ventures, a companhia pretende garantir maior
agilidade na análise de projetos e startups com propostas e soluções às
verticais e teses de investimento definidas. Para isso, contará com um time
dedicado para sua operação, enquanto a governança para avaliação técnica
e financeira dos targets de investimento incluirá especialistas de P&D da
companhia, que já estão presentes em ecossistemas de inovação no Brasil,
na América do Norte, na China e em Israel.

Sobre a Suzano
A Suzano é referência global no desenvolvimento de soluções sustentáveis

e inovadoras, de origem renovável, e tem como propósito renovar a vida a
partir da árvore. Maior fabricante de celulose de eucalipto do mundo e uma
das maiores produtoras de papéis da América Latina, atende mais de 2 bilhões
de pessoas a partir de 11 fábricas em operação no Brasil, além da joint
operation Veracel. Com 98 anos de história e uma capacidade instalada de
10,9 milhões de toneladas de celulose de mercado e 1,4 milhão de toneladas
de papéis por ano, exporta para mais de 100 países. Tem sua atuação pautada
na Inovabilidade – Inovação a serviço da Sustentabilidade – e nos mais
elevados níveis de práticas socioambientais e de Governança Corporativa,
com ações negociadas nas bolsas do Brasil e dos Estados Unidos. Para mais
informações, acesse: www.suzano.com.br

fidelização de novos clientes”, reforça.
Para mais informações ou tirar dúvidas sobre o curso, a ACE

Suzano realiza atendimento pelos telefones (11) 4744-8400 e (11)
4744-8404. Também é possível entrar em contato pelo WhatsApp

(11) 9 9666-8471, pelo e-mail acesuzano@acesuzano.com.br e pelo
site acesuzano.com.br/faleconosco.

Campanha “Aquece Ferraz”
continua arrecadando doações

Com o objetivo de aquecer o inverno de quem mais precisa, a
campanha “Aquece Ferraz” continua arrecadando cobertores, roupas
de frio e peças de cama em bom estado para doar às famílias em
situação de vulnerabilidade social. A iniciativa está sendo realizada

pelo Fundo Social de Solidariedade, e as peças estão sendo
distribuídas pelo órgão.

A campanha já arrecadou mais de 25 mil peças. Para participar,
basta deixar a doação em um dos pontos de coleta que estão
distribuídos nas Unidades Básicas de Saúde (UBS), escolas
municipais, supermercados, estabelecimentos comerciais, Paço
Municipal, igrejas e indústrias.

Em cada local, haverá caixas informativas de papelão para o
abastecimento com as doações. Todas as peças serão higienizadas
para que os donativos sejam entregues de forma segura.

“O Aquece Ferraz ajuda diversa famílias a enfrentarem esse
período de inverno, e diariamente buscamos parcerias para que os
donativos alcancem mais e mais pessoas. Quem puder doar, faça
sua contribuição em um dos polos de arrecadação”, destaca a
presidente do órgão, Cida Gambale.

O Fundo Social de Solidariedade também continua arrecadando
todos os tipos de doações, entre roupas, sapatos e cobertores em
bom estado.

Para mais informações, o órgão atende pelo telefone 4674-1393.

SANTIFICAÇÃO
Em um discipulado o item mais importante a se aperfeiçoar é

sem duvida a santificação.
No começo da Bíblia, no livro de Genesis, Deus revela.
Um item próprio da natureza humana que alem de não produzir

nada de útil, produz muitos impedimentos e se não tivermos
sabedoria para afasta ló teremos muitos dissabores, pois esse item
interfere sempre que descuidemos de repreende ló.

 Estou falando da IMAGINAÇÃO. Leia Genesis 6:5,6 E viu o
Senhor que a maldade do homem se multiplicara sobre a terra e
que toda a imaginação dos pensamentos de seu coração era só má
continuamente . Deus conhece todos os pensamentos do homem,
principalmente os produzidos pela imaginação. Toda soberba,
presunção, vaidade, egoísmos, julgamentos, rancores, inveja, e
muitos outros males, são produzidos pela imaginação.

Esse é um dos motivos pelo qual é necessário hoje para ser salvo
seja necessário negar-se a si mesmo. Para receber o Espírito Santo
é necessário anular-se totalmente repreendendo todo tipo de
imaginação, e para confirmar vem a necessidade de santificação e
entregar-se totalmente a ouvir e estar no Espírito durante as vinte e
quatro horas do dia.

O Apostolo Pedro repetiu a ordem que Deus deixou expressa em
Leviticos 11; 44 Porque eu sou o Senhor vosso Deus; portanto vos
santificareis e sereis santos, porque eu sou santo, e não vos
contaminareis por nenhum reptil que se arrasta sobre a terra.

Todo homem, ao converter-se e ser batizado renasce
espiritualmente deixando de ser alma vivente, porque alma vivente
imagina, e alma vivente que imagina, não pode agradar a Deus
que é Espírito. Deus Pai, após o sacrifício do Senhor pode vir a
terra e habitar com o Senhor Jesus no homem que com o Espírito
Santo permite que todo Salvo tenha em si mesmo a trindade divina
em seu interior permitindo que ele realmente seja santo, pois ao ser
batizado após negar a si mesmo e pedir do amor de Cristo recebeu
também a Deus Pai conforme lemos em Aos Efésios 3;19 e conhecer
o amor de Cristo que excede todo entendimento, para que sejais
cheios de toda a plenitude de Deus.

Ter plenitude de Deus, é ser santíssimo.
Aprenda a ouvir o Espírito Santo vivendo pela fé.
Ser rei e sacerdote, ser igreja e ser filho do Altíssimo estar com

Ele na eternidade o que mais você quer?
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Brinquedos para Festas
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Marcos Dornel

É Pastor há 22 anos.
Bacharel em Teologia.
Palestrante. Blogueiro.

Gestor Público graduado pela
Universidade Metropolitana de

Santos - UNIMES
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Comunidades de Fé em NY(EUA)

prdornel@uol.com.br                   Instagram: @prdornel

RELAÇÃO FAMÍLIA X INTERNET
Como as famílias estão administrando suas relações e seus

laços afetivos em um mundo em que as pessoas se veem cada
vez menos pessoalmente  e cada vez mais através da internet?

Desde que a internet passou a fazer parte das nossas vidas,
as noções de relacionamento têm sido bastante modificadas e
muitas vezes afetando a dinâmica das relações familiares.

A Internet veio para ficar e o uso das tecnologias são diversos.
As pessoas tomam posse delas e as utilizam no seu cotidiano

de acordo com seus interesses, desejos e motivações.
As novas tecnologias e a internet (principalmente as Redes

Sociais) estão impactando as vidas das pessoas e também o
cotidiano familiar de várias maneiras.

A relação entre as pessoas e as tecnologias é muito complexa
e as fronteiras entre o mundo real e virtual estão cada vez mais
indefinidas.

Diante disso fica a dúvida: afinal, são as pessoas que
“dominam” as tecnologias ou as tecnologias que estão
“dominando” as pessoas?

Desde o advento da internet nos anos 90, observa-se um
grande crescimento de sua utilização, inclusive no espaço
familiar.

Observa-se que, em cada família, ela possui diferentes
representações e funções.

Há famílias que conseguiram estreitar seu relacionamento
com o uso desta ferramenta, enquanto outras a utilizam para se
aproximar de pessoas mais distantes, mas acabam esquecendo
do vínculo com os mais próximos.

E infelizmente famílias e amizades foram destruídas também
por causa dela.

Existem famílias que estão buscando entender o modo mais
correto de aproveitar a internet de maneira saudável.

Que espaço está ocupando a internet na sua família?
O modo como cada família usa a internet pode refletir o

próprio relacionamento familiar.
Em algumas famílias  a internet está a serviço da necessidade

de encobrir algumas dificuldades nos relacionamentos.
Isto se observa entre pais e filhos, entre casais, entre irmãos,

etc…
Algumas vezes, um ou mais membros fazem um tipo de uso

que compromete a convivência e principalmente o diálogo
familiar.

Ocorrem ainda situações em que os pais sentem dificuldade
de encontrar maneiras de proteger os filhos dos perigos da
internet, então acabam ou proibindo completamente ou fazendo
“vista grossa” por não encontrarem meios de compreender o
que os filhos fazem na rede.

Tais situações compõem alguns dos novos desafios
encontrados pela família moderna.

Ou seja, conforme a tecnologia avança, se não tomarmos
cuidados e providências, os relacionamentos principalmente os
familiares retrocedem! Pr Marcos Dornel

Câmara de Suzano recebe alunos de
projeto esportivo para entrega do Título
de Cidadão Suzanense a João Marcondes

Com a presença de 150 alunos
do projeto Vôlei Mania da Escola
Estadual Helena Zerrenner, o ex-
atleta e técnico João Marcondes
recebeu na tarde do dia 07/06 o
Título de Cidadão Suzanense em
sessão solene na Câmara de
Suzano.

Emocionado, Marcondes agra
deceu a presença de familiares,
amigos e parceiros do Projeto
Vôlei Mania. “Estou renascendo
agora com o coração suzanense”,
afirmou.

Autor do decreto legislativo
que outorgou a homenagem, o
vereador Marcel Pereira da Silva
(PTB), o Marcel da ONG, falou
em nome da Casa de Leis. “Sua
história sempre vai estar mar
cada”, disse a Marcondes. “Você
conquistou inúmeros títulos para
a cidade, elevando o nome de
Suzano em todo o país e no exte
rior. Não tenho palavras para
agradecer o que você fez pela
cidade”, completou.

O vice-presidente da Câmara, Marcos Antonio dos Santos (PTB), o Maizena, disse que o técnico é “parte
da história de Suzano”. Também participaram da sessão solene os vereadores Artur Takayama (PL); Lazario
Nazaré Pedro (Republicanos), o Lázaro de Jesus; e Rogerio Castilho (PSB).

O diretor executivo do Instituto Mauricio de Sousa, Amauri de Sousa, falou sobre a parceria com Marcondes
no projeto Vôlei Mania: “Participo com muito orgulho desta homenagem. Nasceu a sementinha do Vôlei
Mania aqui e estamos apoiando o João neste trabalho social para outros lugares”, informou.

O empresário Carlos Wizard relembrou o tempo em que a sua empresa patrocinava o time. “É uma
satisfação de estar ao seu lado neste dia tão importante.”

Também compuseram a mesa de autoridades a diretora da Escola Estadual Helena Zerrenner, Caroline
Olivari, o chefe do Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária (Incra), Ariovaldo Pereira Nunes.

Nascido em Santa Rita do Sapucaí (MG), Marcondes jogou vôlei de 1974 a 1985, ano em que veio para
Suzano. De 1990 a 2005, fez parte da comissão técnica do esporte na cidade, período em que o time suzanense
colecionou títulos em competições internacionais, nacionais e estaduais, como o tricampeonato brasileiro, o
tricampeonato sul-americano e, por dez vezes, o título de campeão paulista.

Guararema tem quatro projetos aprovados no Revelando SP, evento
de economia criativa que contempla todo Estado de São Paulo
Foram aprovados quatro projetos em duas categorias diferentes: Artesanato e Culinária

Guararema, por meio da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, conseguiu a aprovação de quatro projetos no maior festival de cultura
tradicional do Estado de São Paulo, o Revelando SP.

Foram aprovados quatro projetos em duas categorias diferentes: Artesanato e Culinária. Os projetos Carro de Boi e Paçoca e Bambu, representarão
Guararema na categoria Artesanato, enquanto os projetos Rancho Tropeiro Kambukira e Alambique do Décio, estão no setor de Culinária.

O Revelando SP é um grande evento de economia criativa, que tem como base a cultura tradicional paulista que reúne artesanato, culinária e
atividades artísticas de todas as regiões do estado. Mais de 50 edições do evento já foram realizadas, ao longo de 18 anos e recentemente a organização
social Amigos da Arte faz a gestão do projeto.

Com a seleção dos quatro projetos, Guararema contará com o apoio na direção, concepção e comunicação do evento, valorizando a origem
municipal das representações; bem como o fornecimento da infraestrutura necessária aos expositores e pagamento de prêmio às manifestações
artístico-culturais.

O município vai ficar responsável pelo transporte de suas manifestações até o festival Revelando SP, além de, caso pleiteie participação com ação
de turismo, equipar e cuidar de estande turístico durante todo o evento.

“Essa é uma grande oportunidade para Guararema expor sua cultura e sua história, que é contada por meio destes projetos que foram selecionados”,
explica o secretário municipal de Cultura e Turismo, Mateus Sartori. “Vamos prestar o apoio para que esses projetos que retratam um pouco do
artesanato e culinária de Guararema sejam apresentados para todo o Estado de São Paulo”, completa.

O Revelando SP vai acontecer de 13 a 17 de julho, no Parque da Água Branca, no município de São Paulo.

Comunicação - Câmara de Suzano
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O Grãos Aruã dispõe de castanhas, nozes,
amêndoas, amendoins, vários tipos de
farinhas, de chás, de temperos entre outros
  Sem taxas para Aruã, Brisas e Ecopark

Faça o seu pedido graos-arua.goomer.app

Atendemos Mogi das Cruzes,
Arujá, Suzano, Poá e Ferraz

(consultar taxa)

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

https://www.instagram.
com/graos_arua/

Por um estilo de
vida mais saudável

○

○

○

○

○

○

○

Grãos Aruã

      Estamos precisando URGENTE DE LUVAS DE Látex de Procedimento Tamanho M
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Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

Venha Conferir!
Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 38 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557


